

GUNZO

AUSSTELLUNG

26. FEBRUAR - 26. APRIL 2026



VERNISSAGE
DO, 26. FEBRUAR 2026
18:00 - 21:00 UHR

BEGEGNUNG MIT GUNZO IN DER CAFETERIA
MO, 16. MÄRZ - 12:00 UHR
MO, 13. APRIL - 12:00 UHR

QUARTIERTREFF HIRSLANDEN
FORCHSTRASSE 248
8032 ZÜRICH
www.qth.ch



GUNZO

VOM RHYTHMUS IM BLUT
ZU SINFONIEN AUF LEINWAND

André Gunzo Gunzinger ist ein Künstler, der sich mit voller Leidenschaft seine ganz eigene Welt auf der Leinwand schafft. Tief verwurzelt im Quartier Höngg, hat er sich in den letzten Jahren von seinem früheren Leben in der Hip-Hop-Szene – als DJ und Radiomacher – gelöst und einen mutigen künstlerischen Wandel vollzogen: Vom Rhythmus der Plattenteller zum Rhythmus der Farben.

In seiner Wohnung stapeln sich inzwischen die Werke – lebendig, vielfältig und voller Energie. Dabei entstehen bis zu drei Bilder an einem Tag, ganz gleich in welchem Format. Gunzo arbeitet nicht nach Lehrplan, sondern nach Inspiration: Er hat sich bewusst gegen eine klassische Kunstausbildung entschieden und lässt seine Visionen aus dem Alltag wachsen – beim Spaziergang, im Gespräch oder wenn er einfach seine Gedanken ordnet.

Seine Bilder strahlen Intensität aus: Sie erinnern an Pop-Art, sind oft abstrakt und voller überraschender Elemente, manchmal tauchen Figuren auf, manchmal reduziert er Farbe und Form.

Gunzo selbst beschreibt das Malen als Moment des Abschaltens und völligen Hineinversenkens: „Wenn ich male, bin ich in meiner eigenen Welt“, sagt er – begleitet von Musik, die ihm hilft, ganz in den kreativen Fluss einzutauchen.

Seine Kunst ist ein lebendiger Ausdruck seiner Persönlichkeit: mutig, unkonventionell und offen für Neues. Jeder Pinselstrich ist zugleich ein Blick in sein Inneres und ein Dialog mit der Welt. Diese Intensität und Vielfalt macht die Werke von Gunzo zu einem Erlebnis – und lässt erwarten, dass er uns vielleicht schon bald mit einem völlig neuen Stil überraschen wird.